COMMUNIQUÉ DE PRESSE

MARDI 15 MARS 2022

Arrivée d'Hermès sur le territoire de GrandAngoulême

GrandAngoulême accueille avec une grande satisfaction l'arrivée d'Hermès sur son territoire. Les services de GrandAngoulême seront aux côtés de ce géant de l'industrie du luxe pour lui faciliter son implantation.

C'est le parc d'activités de Bel-Air à l'Isle d'Espagnac qui va accueillir ce nouvel atelier du maroquinier sur une surface de 4,1 ha. Avec un environnement de qualité offrant un beau point de vue, ce site est aussi à moins de 30 minutes des sites de Nontron et Montbron qui accueillent déjà des ateliers d'Hermès.

Le projet prévoit la construction d'un bâtiment de 6000m2 de plain-pied et une attention particulière a été portée à la qualité environnementale et paysagère de cette implantation.

Ce sont plus de 250 emplois qui sont attendus sur le site de GrandAgoulême. L'ouverture est prévue pour 2025.

Aux côtés de So Local et de la MSA, le parc d'activités de Bel-Air poursuit son développement et cette arrivée pourrait en entrainer d'autres.

Dès à présent les services de l'urbanisme, du développement économique et des infrastructures réseaux sont mobilisés pour accompagner l'implantation de cet atelier dans les meilleures conditions.

Le choix de GrandAngoulême pour développer son activité est un nouveau signe encourageant de la volonté de poursuivre la réindustrialisation de nos territoires.

CONTACT

Christine PRECIGOUT

Chargée de communication numérique et des relations publiques 05 16 53 02 31 / 06 86 41 17 14 c.precigout@grandangouleme.fr

